

OPINIONES

INTERNACIONALES

NACIONALES

CIUDAD AUTONOMA DE  
BS.AS.

SEC. ELECTORALES BS.AS.

PROVINCIAS

BOLETIN OFICIAL

PROGRAMAS OFICIALES

[Anuncios Google](#)[Ladrillos](#)[Empresas](#)[Campaña](#)[Polar](#)

17-07-2012 | Urbano - Echeverría | Bs.As. 3º Sec. electoral | Información general



0



SHARE



## EMPRESAS Y MEDIOS EN CAMPAÑA PARA AYUDAR A AFRONTAR EL FRÍO POLAR

En el marco de una importante campaña solidaria iniciada conjuntamente por Andy Kusnetzoff, a través de Radio Metro 95.1 y la Fundación Sí, de Manuel Lozano, el Grupo Later-Cer, Cerámica Quilmes y Cerámica Fanelli, donó 20 pallets de ladrillos cerámicos huecos de 12cm x 18 cm x 33cm, al Centro Comunitario 20 de julio, de la localidad de San Francisco Solano.

Eliana Godoy, titular del Centro 20 de Julio, rodeada de vecinos, recibió al camión con los 2.880 ladrillos donados por la empresa que servirán para concluir la obra de cerramiento de la sala donde funciona el merendero y, además, permitirán construir un baño.

Este Centro brinda contención a 130 chicos que asisten a diario, y posee, además de un roperito y una biblioteca, un comedor que les ofrece la merienda a los asistentes.

El Grupo Later-Cer, Cerámica Quilmes y Cerámica Fanelli, colabora de manera sistemática con diferentes instituciones, donando material para mejorar la calidad de vida de los sectores más carenciados.

En esta oportunidad, inspirados por la iniciativa de la radio, y entendiendo que los niños son los que están más expuestos a las crudas condiciones climáticas y a las condiciones precarias de habitabilidad, la empresa se acercó al Centro Comunitario para hacer efectiva la donación.

### DIARIOS

